

Liebe Schützenfamilie,
liebe Glescher, liebe Gäste,

nachdem ich 2015 den Schülerschützen schon einmal als Schülerprinzessin voran gegangen bin, habe ich mir fest vorgenommen, auch die Jungschützen einmal als Jungschützenkönigin zu repräsentieren.



Ich bin seit 6 Jahren ein festes Mitglied der Bruderschaft und letztes Jahr war es dann so weit: Ich schoss auf den Jungkönigsvogel. Zusammen mit meiner Mutter, die dieses Jahr Königin ist, darf ich nun die Bruderschaft mit Stolz repräsentieren.

Es ist nicht mein erstes Schützenfest, aber es ist anders. Man macht sich Gedanken über Dinge über die man in den vorherigen Jahren nie nachdenken musste. Man fragt sich: „Klappt alles so wie geplant? Halten meine Haare und sitzt mein Kleid richtig? Was macht mein Gefolge? Und hoffentlich fängt es nicht an zu regnen!“ Und so fiebert man auch ein bisschen dem entgegen, was einem bevorsteht.

Daher freue ich mich dieses Jahr noch mehr als sonst auf das bevorstehende Schützenfest und hoffe, Euch alle im Festzelt, am Straßenrand oder auf dem Festplatz begrüßen zu dürfen.

Eure Jungkönigin 2019

Alina Sieger